
Ata nº 145

Aos vinte e um dias do mês de janeiro  de dois mil  e vinte e um, às nove horas,  os
membros do Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente, na Sede
do Instituto, sito à Rua  Padre Anchieta, número dois mil e trinta e cinco. Presentes os
seguintes  Conselheiros  titulares:  O indicado  pelo  executivo  Pedro  Rogério  de  Souza,
Daniel  Brum  Corrêa  eleito,  Saulo  Bandeira  eleito,  o  representante  do  SIMP  Mauro
Lindemann,  Diretora Presidente do PREVPEL Berenice Martinez Nunes e a Gestora do
Fundo Maria Gênessi Garcia. Também presente, via videoconferência, a senhora Núria
Roll,  da Consultoria Referência. A reunião inicia com a senhora Núria apresentando o
balanço de encerramento do mês de dezembro, o qual apresentou rendimentos de R$
4.608.170,21, perfazendo uma rentabilidade de 1,76%. A rentabilidade acumulada no ano
ficou em 5,76%, com a Meta atuarial Acumulada em 10,64%. O montante de recursos do
RPPS ficou em R$ 266.237.576,54. A rentabilidade no ano ficou em  R$ 14.053.344,83.
Mesmo com uma boa rentabilidade não foi possível se alcançar a meta atuarial desejada,
tendo em vista as dificuldades e as incertezas ocasionadas pela pandemia de COVID-19,
faltando 0,10% para  se  atingir  o  índice  da meta.  A Consultora   sugeriu  redução das
aplicações em IRF-M1 no BANRISUL, onde os  recursos seriam aportados em IMA e
Renda Variável. Estas operações seriam realizadas a partir da abertura de dois novos
fundos  no  Banrisul,  referenciados  em  IMA,  sendo  que  em  breve  o  economista  da
Consultoria entrará em contato para apresentar as sugestões de realocação. A sugestão
da Consultora para o ano de dois  mil  e vinte  e um, considerando que os resultados
obtidos na Renda Variável foram satisfatórios, é aumentar o aporte dessas operações
para R$ 3.000.000,00.  A senhora Núria colocou que as operações no Banco do Brasil
estão diversificadas, havendo a necessidade de ajustes nas Carteiras da CAIXA e do
BANRISUL. Em termos de Cenários  foi colocado a boa expectativa em relação a posse
do novo Presidente dos Estados Unidos da América e a aplicação da vacina do COVID-
19. No Brasil houve a manutenção da taxa básica de juros em 2% a.a. , sendo mais um
indicador  da  necessidade  de  buscar  novas  aplicações  fora  da  Renda  Fixa.  Após  a
apresentação,  os  membros  do  Comitê  de  Investimentos  deliberaram  em  realizar
operações na Renda Variável, podendo a Gestora Gênessi fazer uso até o montante de
R$ 5.000.000,00, assim como realizar as alocações que a Consultoria Referência indicar
para se alcançar melhor rentabilidade da Carteira de Investimentos do PREVPEL. Nada
mais havendo a tratar a reunião ordinária foi encerrada. Eu, Conselheiro Daniel, lavrei e
digitei a presente Ata, que, após lida e aprovada, será devidamente assinada por todos os
presentes. 


